

## Vereinsausflug nach Söll / Wilder Kaiser

Der Vereinsausflug 2016 ging diesmal nach Söll beim Wilden Kaiser. Bei herrlichem Wetter nahmen 49 Personen teil und hatten ihren Spaß bei der Frühstückspause und der „Busverlosung“. Danach war ein „Boxenstop“ beim Outletcenter in „Piding is all in“. So manche prall gepackte Einkaufstasche wurde stolz zum Bus getragen. Weiter ging's nach Scheffau. Am dortigen Hintersteiner See absolvierten alle Teilnehmer die 1 ½ stündige Seerunde und fanden ihr Glück bei einer Einkehr in gemütlichen Brotzeitstüberl'n mit tollem Seeblick. Nun ging's aber ab zum Hotel Postwirt in Söll. Dort empfing uns gleich eine Hochzeitsgesellschaft mit Blaskapelle zum: „Land Tirol, dem ich die Treue halte ...“ Der Wellnessbereich und die Hotelbar war gleich in Preminger Hand. Beim Abendessen tankte man „Energie“ für die Nacht. Die einen zog's zum Salvenstadl, die anderen in die Hotelbar und die „Jungen“ büchsten aus, nach Wörgl in die Disco. Am nächsten Morgen gab's reichhaltiges Frühstück und die Regenwolken verdichteten sich. Die Bergfahrt zur Hohen Salve wurde gestrichen. Als Ersatz hielten die Besichtigungen einen „Schaukäserei“ und einer „Schnapsverkostung“ her“. Die Busgesellschaft kannte zwar anfangs dies Bräuche nicht, doch zum Schluss kamen alle auf ihre Kosten. Busfahrer „Peter“ steuerte uns dann sicher in Richtung Heimat. Im Bereich Tittmoning gab's nochmal eine Einkehr in der Dorfwirtschaft Asten mit einem tollen Abendessen incl. „Goßmaßtime“. Tolle disziplinierte Mitfahrer und eine gute Organisation waren wieder der Garant für einen gelungen Vereinsausflug 2016. Mehr Bilder dazu gibt's auf der Homepage [www.sg-preming.de](http://www.sg-preming.de)

(Ch. Endl)

„abgefrühstückt“



zum shoppen nach Piding



## Hintersteiner See



## Hotel Postwirt in Söll



## Schaukäserei



## Schnapsverkostung



## Ausklang bei der Einkehr in Asten

